



Vorzügliche Musica Sacra

Vorzügliches, phasenweise restlos beglückendes Musica Sacra-Konzert, welches der spürbar gebannten Zuhörerschaft in der Linzer Landhauskirche dargeboten wurde. Der von Wolfgang Mayrhofer betreute Linzer Jeunesse Chor gestaltete unter dem Motto „O magnum mysterium“ ein effektbewusst zusammengestelltes Programm mit Gesängen u.a. von de Victoria, Reger, Poulenc und Glinka. Allerhöchste Begeisterung gab es für „A ceremony of Carols“ von Benjamin Britten. Sonderapplaus gab es auch für Anna-Lena Killinger (Harfe) und Klara Gruber (Violoncello).